



**MINISTÈRE
DE LA CULTURE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 31/01/2024

Déclaration de Rachida Dati, ministre de la Culture, sur le Pavillon des sources

Le Pavillon des sources est à la convergence de deux grands enjeux : celui de la mémoire de la plus grande femme scientifique de la modernité, Marie Curie et celui de l'avenir de la recherche sur le cancer, dont Paris est la première place en Europe.

Ces deux enjeux ne s'opposent pas. Soutenir la recherche de demain c'est respecter les grands chercheurs en ayant le souci constant de prolonger leurs démarches de recherche.

J'étais déjà préoccupée comme élue de Paris par le devenir de ce site.

Comme ministre, avec ma collègue Sylvie Retailleau, nous avons recherché la meilleure solution, qui concilie ces deux enjeux.

Cette solution, nous l'avons trouvée. Le Pavillon des sources sera préservé. Il sera démonté et remonté pierre à pierre à quelques dizaines de mètres, de manière attenante au musée qui sera ainsi agrandi. Il sera ainsi valorisé dans un projet muséal ambitieux, dans le même temps, le volet scientifique du projet pourra être mené à bien, confortant Paris comme étant aux avant-postes de la recherche sur le cancer en Europe. Soyons fiers de protéger le patrimoine scientifique de la France.

**Rachida DATI,
Ministre de la Culture**

Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication

Tél : 01 40 15 83 31

Mél : service-presse@culture.gouv.fr

www.culture.gouv.fr